

■ 10. Deutsch-Deutsche Filmtage ■

40 Jahre sind genug

Film und Gespräch



Filmvorführung und danach ein Gespräch mit
Wolfgang Thierse, Bundestagspräsident a.D.

Der Eintritt ist frei.

17. November 2019 · 19.30 Uhr
Central-Kino · Altstadt 8 in Hof

In Zusammenarbeit mit

WDR DEUTSCH-DEUTSCHE
FILMTAGE Hof/Plauen

EINLADUNG

19.30 Uhr **Vorführung des Films
„40 Jahre sind genug“**

20.15 Uhr **Gespräch**
mit *Dr. h.c. Wolfgang Thierse*
Bundestagspräsident a.D., Berlin

40 Jahre sind genug

Eine Dokumentation von Tino Peisker
(MPC-Filmproduktion) aus dem Jahr 2009.

Der Film ist eine Zeitreise zurück in den Herbst 1989. In Plauen fand am 7. Oktober die erste Massendemonstration gegen das DDR-Regime statt. Nach 40 Jahren Diktatur hatten die Menschen Mut gefasst. So begann die Friedliche Revolution, die kurz danach auf andere Städte der DDR übergriff. Die mutigen Menschen von damals ebneten damit den Weg zur Vereinigung der beiden deutschen Staaten am 3. Oktober 1990.

Zeitzeugen berichten im Film von ihren Erlebnissen und Gefühlen. Exklusive Aufnahmen lassen die Erinnerung an diese bewegte Zeit wieder wach werden.

Central-Kino

Altstadt 8 · 95028 Hof

Keine Anmeldung erforderlich – der Eintritt ist frei.

Leitung: *Dr. Michael Schröder*

Akademie für Politische Bildung

Jürgen Stader

Stadt Hof

Akademie für Politische Bildung

Buchensee 1 · 82327 Tutzing

Tel.: +49 8158 256-0

www.apb-tutzing.de

46-11-19 | 13.09.19 KRE